



# Banjir Sejumlah Kawasan Martapura " Anggota Koramil -06/Mtp Bantu Warga Siaga Bersama

Maskuri - [BANJAR.KAMPAI.CO.ID](http://BANJAR.KAMPAI.CO.ID)

Feb 25, 2023 - 20:32



*Banjir Sejumlah Kawasan Martapura " Anggota Koramil -06/Mtp Bantu Warga Siaga Bersama*

MARTAPURA - Banjir sejumlah kawasan Kabupaten Banjar ditiga Kecamatan

akibat hujan yang berkelanjutan mengguyur wilayah tersebut membuat Personil TNI -AD Kodim 1006/Bjr serta jajaran Koramil siaga membantu warga dan pemerintah dalam mengatasi banjir. Sabtu ( 25/2/23) Petang



Plh.Danramil 1006-06/Mtp Peltu Hairi.SH mengatakan sejumlah wilayah yang terdampak Banjir diantaranya. Kecamatan Martapura Kota ,Sebanyak 27 KK terdampak Banjir dengan ketinggian Air 5 cm sampai 15 cm

Kecamatan Martapura Timur, sebanyak 30 KK terdampak Banjir dgn ketinggian air antara 5 cm sd 15 cm.

Kecamatan Martapura Barat, sebanyak 28 KK terdampak Banjir dgn ketinggian air antara 5 cm sd 15 cm.

Sedangkan Korban jiwa dan kerugian sementara tidak ada saat ini Babinsa terus melakukan monitoring perkembangan wilayah Banjir " Ungkap Danramil"

Berbeda dengan Babinsa Kelurahan Tanjung Rema Darat Martapura Sersan Dua Afifudin harus turun melaksanakan gotong royong bersama warga membersihkan aliran pinggir sungai dan jalan tersumbat sampah dan ranting pohon.

" Iya , tujuan untuk memcegah kembali terjadinya banjir mengingat curah hujan yang tinggi di wilayah Martapura. sehingga kawasan ini paling tidak air mengalir lebih baik dan tidak sumbatan " Tuter Afifuddin"

Ahmad ( 56 ) tokoh Masyarakat membenarkan adanya pembersihan parit kami lakukan bersama ini untuk menjaga kebersihan lingkungan, dan juga untuk memperlancar saluran air, sehingga parit menjadi bersih dan bebas dari genangan air.

Terimakasih kepada Babinsa membantu warga memberikan motifasi kepada warga untuk selalu peduli akan kebersihan lingkungan tempat tinggal. Karena, akibatnya bisa menjadi banjir di lingkungan tersebut dan juga bisa menimbulkan berbagai macam penyakit.(pendim1006).